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DATENSCHUTZERKLÄRUNG / INFORMATIONSVERPFLICHTUNG  

Version 1.1, Stand März 2024 

 

Uns ist es ein besonderes Anliegen Ihre Daten zu schützen, weshalb wir bei der 

Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten (zB Stammdaten) die geltenden 

Datenschutzbestimmungen insb der DSGVO und dem DSG einhalten.  

Nachfolgend finden Sie nähere Informationen über die von uns durchgeführten 

Datenverarbeitungen:  

 

1. Verantwortlicher  

SOLARFOCUS GmbH 

Werkstraße 1 

A- 4451 Sankt Ulrich bei Steyr 

+43 7252 50002 0 

office@solarfocus.at 

Da wir gesetzlich nicht verpflichtet sind, haben wir keinen Datenschutzbeauftragten 

bestellt/bei der Datenschutzbehörde benannt.  

 

2. Betroffenenrechte/Widerspruchs- und Widerrufsrecht/Beschwerderecht  

2.1. Sie haben uns gegenüber folgende Rechte hinsichtlich der Sie betreffenden 

personenbezogenen Daten:  

• Recht auf Auskunft (Art 15 DSGVO),  

• Recht auf Berichtigung (Art 16 DSGVO) oder Löschung (Art 17 DSGVO),  

• Einschränkung der Verarbeitung (Art 18 DSGVO),  

• Recht auf Datenübertragbarkeit (Art 20 DSGVO),  

• Recht auf Widerspruch der Verarbeitung (Art 21 DSGVO).  

 

Widerspruchsrecht: Basiert die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten auf einer 

Interessenabwägung (Art 6 Abs 1 lit f DSGVO: berechtigte Interessen), haben Sie das 

Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen 

die Verarbeitung Widerspruch einzulegen. Wir ersuchen Sie bei Ausübung Ihres 

Widerspruchsrechts, uns Ihre Gründe darzulegen, weshalb wir Ihre personenbezogenen 

Daten nicht wie von uns durchgeführt verarbeiten sollten. Wir prüfen die Sachlage und 

stellen entweder die Datenverarbeitung ein oder passen sie an oder zeigen Ihnen unsere 

zwingenden schutzwürdigen Gründe auf und führen die Datenverarbeitung fort. Wir führen 

die Datenverarbeitung auch dann fort, wenn sie der Geltendmachung, Ausübung oder 

Verteidigung von Rechtsansprüchen dient.  
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Der Datenverarbeitung für die Zwecke der Direktwerbung und Datenanalyse können 

Sie jederzeit widersprechen. In diesem Fall stellen wir die Datenverarbeitung ein.  

Widerrufsrecht: Haben Sie uns für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten 

Ihre Einwilligung erteilt, können Sie die Einwilligung auch jederzeit widerrufen. 

Durch Ihren Widerruf wird die Rechtmäßigkeit der bis zum Widerruf erfolgten 

Datenverarbeitung nicht berührt.  

Um die angeführten Rechte auszuüben, müssen Sie uns persönlich, telefonisch oder 

schriftlich informieren:  

SOLARFOCUS GmbH 

Werkstraße 1 

A- 4451 Sankt Ulrich bei Steyr 

+43 7252 50002 0 

office@solarfocus.at 

 

Bitte beachten Sie, dass wir Ihnen nur dann Auskünfte erteilen können, wenn Sie sich 

identifizieren können.  

 

2.2. Wenn Sie der Ansicht sind, dass die Datenverarbeitung gegen geltendes 

Datenschutzrecht verstößt oder wir Ihre datenschutzrechtlichen Ansprüche verletzen, 

haben Sie außerdem das Recht eine Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde im 

Mitgliedstaat Ihres Aufenthaltsortes, Ihres Arbeitsplatzes oder des Orts des 

mutmaßlichen Verstoßes einzubringen.  

Wenn Sie Ihre Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde in Österreich einbringen wollen, 

richten Sie diese bitten an:  

Österreichische Datenschutzbehörde 

Barichgasse 40-42   

1030 Wien 

3. Informationen über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten  

3.1. Websitebesuch  

 Zweck: Wenn unsere Website nur informativ genutzt wird (keine Registrierung 

und keine Übermittlung sonstiger Informationen), werden personenbezogene 

Daten erhoben, die von Ihrem Browser an unseren Server übermittelt werden. 

Das ist technisch erforderlich, um Ihnen unsere Website anzuzeigen und die 

Stabilität und Sicherheit der Website gewährleisten zu können.  

 Rechtsgrundlage: berechtigtes Interesse (Art 6 Abs 1 lit f DSGVO), § 96 Abs 3 

TKG 2003  

 Folgende Daten werden verarbeitet: IP-Adresse, Datum und Uhrzeit der Anfrage, 

Zeitzonendifferenz zur GMT, Inhalt der Anforderung (konkrete Seite), 
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Zugriffsstatus/HTTP-Statuscode, jeweils übertragene Datenmenge, anfordernde 

Website, Browser, Betriebssystem und Oberfläche, Sprache und Version der 

Browsersoftware  

 Speicherdauer: So lange Sie unsere Website nutzen.  

 Empfänger/Empfängerkategorien: Auftragsverarbeiter  

 

3.2. Elektronische Kontaktanfragen über die Website 

 Zweck: Bearbeitung von Kontaktanfragen über E-Mail oder das Website-

Kontaktformular. 

 Rechtsgrundlage: Erfüllung eines Vertrags, zur Durchführung vorvertraglicher 

Maßnahmen erforderlich (Art 6 Abs 1 lit b DSGVO), berechtigtes Interesse (Art 6 

Abs 1 lit f DSGVO), § 96 Abs 3 TKG 2003 

 Folgende Daten werden verarbeitet: Stammdaten, Inhaltsdaten der Anfrage 

 Speicherdauer: Bis zur Beantwortung der Anfrage. Falls gesetzliche 

Aufbewahrungspflichten bestehen wird die Verarbeitung bis dahin eingeschränkt.  

 Empfänger/Empfängerkategorien: Auftragsverarbeiter 

 

3.3. Cookies/Webanalysedienst 

 Zweck: Verbesserung des Leistungsangebots, Webauftritts und Direktwerbung 

 Rechtsgrundlage: Einwilligung (Art 6 Abs 1 lit a DSGVO), Erfüllung eines Vertrags, 

zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich (Art 6 Abs 1 lit b 

DSGVO), berechtigtes Interesse, insb zur Verbesserung der eigenen Dienste 

zugunsten der Nutzer (Art 6 Abs 1 lit f DSGVO), § 96 Abs 3 TKG 2003 

 Folgende Daten werden verarbeitet: IP-Adresse 

 Speicherdauer: 38 Monate 

 Empfänger/Empfängerkategorien: Firma des Analysedienstes/Dienstleister 

 

Technische Cookies sind für den Betrieb und die ordnungsgemäße Funktionsweise der 

Website unbedingt erforderlich. Funktions-Cookies erhöhen beispielsweise die 

Schnelligkeit des Ladevorganges oder die automatischen Spracheinstellungen beim Besuch 

der Website. Analyse-Cookies stellen uns Informationen über die Nutzung unserer 

Website bereit. Werbe- und Marketing-Cookies helfen uns bei der Verknüpfung mit 

Social-Media Netzwerken, wie beispielsweise YouTube, oder bei der Platzierung von 

Werbung.  

3.3.1. Verwendung von Google Diensten 

Diese Website verwendet verschiedene Dienste der Google Inc, 1600 Amphitheatre 

Parkway, Mountain View, CA 94043, United States (“Google”), wenn Sie Bewohner der 
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Europäischen Union, des Europäischen Wirtschaftsraumes und der Schweiz sind, der 

Google Ireland Limited (Registernummer: 368047), Gordon House, Barrow Street, Dublin 

4, Irland. Welche Dienste diese Website genau benutzt, erklären wir Ihnen in Folge. 

Weiterführende Informationen zu den Diensten von Google sowie die 

Datenschutzerklärung können Sie einsehen unter: 

https://policies.google.com/privacy?hl=de.  

3.3.1.1. Verwendung von Google Analytics 

Dieser Dienst verwendet „Cookies“ zur Analyse der Benutzung der Website. 

Zweck: Wir nutzen die Analyse des Nutzerverhaltens, um sowohl unser Webangebot als 

auch unsere Werbung zu optimieren. Wir haben auf dieser Website die Funktion IP-

Anonymisierung aktiviert. Dadurch wird Ihre IP-Adresse von Google innerhalb von 

Mitgliedstaaten der Europäischen Union oder in anderen Vertragsstaaten des Abkommens 

über den Europäischen Wirtschaftsraum vor der Übermittlung in die USA gekürzt. Nur in 

Ausnahmefällen wird die volle IP-Adresse an einen Server von Google in den USA 

übertragen und dort gekürzt. Eine Übermittlung der gesammelten Informationen in ein 

Drittland ohne ausreichendes Sicherheitsniveau kann nicht ausgeschlossen werden.  

 

Mit Ihrer ausdrücklichen Einwilligung zur Verarbeitung von Cookies, stimmen Sie auch 

einer möglichen Verarbeitung Ihrer Daten in den USA zu. Die Informationen können auch 

an Vertragspartner von Google weitergegeben werden.  

 Zweck: Verbesserung des Leistungsangebots, Webauftritts und Direktwerbung 

 Speicherdauer: 24 Monate 

 Auftragsdatenverarbeitung: Wir haben mit Google einen Vertrag zur 

Auftragsdatenverarbeitung abgeschlossen. 

 

3.3.1.2. Google Ads (vormals Adwords) 
 Zweck: Ansprechen der Besucher der Website mit zielgerichteter Werbung, indem 

für Besucher der Website personalisierte, interessenbezogene Werbeanzeigen 

geschaltet werden, wenn Sie andere Websites im Google Display-Netzwerk 

besuchen.  

 Rechtsgrundlage: berechtigtes Interesse, insb zur Verbesserung der eigenen 

Dienste zugunsten der Nutzer (Art 6 Abs 1 lit f DSGVO), § 96 Abs 3 TKG 2003, 

Einwilligung (Art 6 Abs 1 lit a DSGVO), ausdrückliche Einwilligung (Art 49 Abs 1 lit 

a DSGVO), Geltendmachung, Ausübung und Verteidigung von Rechtsansprüchen 

(Art 49 Abs 1 lit e DSGVO) 

 Speicherdauer: siehe Cookieaufstellung 

 Auftragsdatenverarbeitung: Wir haben mit Google einen Vertrag zur 
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Auftragsdatenverarbeitung abgeschlossen. 

 

Die erhobenen Daten sind für uns als Websitebetreiber nicht einsehbar. Weiterführende 

Informationen zu den Diensten von Google sowie die Datenschutzerklärung können Sie 

einsehen unter: https://policies.google.com/privacy?hl=de 

 

3.4. Kundenverwaltung, Rechnungswesen, Logistik und Buchführung  

 Zweck: Verarbeitung personenbezogener Daten im Rahmen jeglicher 

Geschäftsbeziehungen mit Kunden und Lieferanten im Rahmen einer 

Gewerbeausübung samt systematischer Aufzeichnung aller die Einnahmen und 

Ausgaben betreffenden Geschäftsvorgänge. 

 Rechtsgrundlage: Einwilligung (Art 6 Abs 1 lit a DSGVO), Erfüllung eines Vertrags, 

zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich (Art 6 Abs 1 lit b 

DSGVO), Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung (Art 6 Abs 1 lit c DSGVO), 

berechtigtes Interesse, insb Abwehr, Ausübung und Geltendmachung von 

Rechtsansprüchen (Art 6 Abs 1 lit f DSGVO), ausdrückliche Einwilligung (Art 9 Abs 

2 lit a DSGVO). 

 Speicherdauer: Bis zur Beendigung der Geschäftsbeziehung oder bis zum Ablauf 

der für den Auftraggeber geltenden Garantie-, Gewährleistungs-, Verjährungs- und 

gesetzlichen Aufbewahrungsfristen (insb BAO); darüber hinaus bis zur Beendigung 

von allfälligen Rechtsstreitigkeiten, bei denen die Daten als Beweis benötigt werden. 

 Empfänger/Empfängerkategorien: Finanzamt, Gerichte und Behörden, Lieferanten, 

Inkassounternehmen zur Schuldeneintreibung, mit der Auszahlung an den 

Betroffenen oder an Dritte befasste Banken, Rechtsvertreter, 

Wirtschaftstreuhänder, Lohnverrechner. 

 

Die Bereitstellung Ihrer personenbezogenen Daten ist zur Vertragserfüllung bzw 

Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich. Ohne diese Daten können wir 

einen Vertrag mit Ihnen nicht abschließen.  

3.5. Kundenbetreuung und Marketing für eigene Zwecke  

 Zweck: Verarbeitung von eigenen oder zugekauften Kunden- und 

Interessentendaten für die Geschäftsanbahnung betreffend das eigene Lieferungs- 

oder Leistungsangebot sowie zur Durchführung von Werbemaßnahmen und 

Newsletter-Versand; Customer Relation Management. 

 Rechtsgrundlage: Einwilligung (Art 6 Abs 1 lit a DSGVO), Erfüllung eines Vertrags, 

zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich (Art 6 Abs 1 lit b 

DSGVO), Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung (Art 6 Abs 1 lit c DSGVO), 
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berechtigtes Interesse, insb Abwehr, Ausübung und Geltendmachung von 

Rechtsansprüchen (Art 6 Abs 1 lit f DSGVO) 

 Folgende Daten werden für den Newsletter-Versand über unsere Website 

verarbeitet: Stammdaten 

 Speicherdauer: Die Daten dürfen bis zum Ablauf des dritten Jahres nach dem 

letzten Kontakt mit dem Auftraggeber aufbewahrt werden, sofern nicht längere 

vertragliche oder gesetzliche Aufbewahrungsfristen bestehen. 

 Empfänger/Empfängerkategorien: Firma des Analysedienstes/Dienstleister 

 

3.6. Videoüberwachung 

 Zweck: Schutz des Eigentums und Schutz der Mitarbeiter und des 

Verantwortungsschutzes (Wahrnehmung von Verkehrssicherungspflichten, 

Vertragshaftung gegenüber Kunden etc) sowie zum Zweck der Verhinderung, 

Eindämmung und Aufklärung strafrechtlich relevanten Verhaltens mit 

ausschließlicher Auswertung in dem durch den Zweck definierten Anlassfall. 

 Rechtsgrundlage: Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung (Art 6 Abs 1 lit c 

DSGVO); berechtigtes Interesse (Art 6 Abs 1 lit f DSGVO); § 12 Abs 2 DSG idF 

Datenschutz-DeregulierungsG 2018; § 80 StPO; § 353 ff ABGB; Geltendmachung, 

Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen (Art 9 Abs 2 lit f DSGVO); 

berechtigtes Interesse – Übermittlung von Aufzeichnungen über Strafdaten zur 

Rechtsverfolgung an die zuständigen Strafverfolgungsbehörden (Art 10 DSGVO iVm 

§ 4 Abs 3 DSG) 

 Speicherdauer: Max 72 Stunden nach Aufzeichnung werden die Daten gelöscht, es 

sei denn eine längere Speicherdauer wurde in einem Gesetz, durch einen 

behördlichen Rechtsakt, in einer Betriebsvereinbarung oder mit Zustimmung der 

Personalvertretung ausdrücklich festgelegt. Im Anlassfall bis zur Abwicklung des 

Vorfalles bzw bis zur Übermittlung an die zuständige Stelle. 

 Empfänger/Empfängerkategorien: Gerichte und Behörden 

 

3.7. Bewerbermanagement  

 Zweck: Verwendung und Evidenzhaltung von zur Verfügung gestellten 

personenbezogenen Daten von Bewerbern, wenn diese Daten vom Betroffenen 

angegeben wurden. 

 Rechtsgrundlage: Einwilligung (Art 6 Abs 1 lit a DSGVO), ausdrückliche Einwilligung 

(Art 9 Abs 2 lit a DSGVO) sowie Geltendmachung, Ausübung und Verteidigung von 

Rechtsansprüchen (Art 9 Abs 2 lit f DSGVO) und berechtigtes Interesse (Art 10 

DSGVO iVm § 4 Abs 3 Z 2 DSG) 

 Speicherdauer: Bewerberdaten werden unverzüglich nach Besetzung der 

ausgeschriebenen Stelle bzw nach Ablauf der Anspruchsfrist nach dem 
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GleichbehandlungsG (7 Monate) gelöscht, es sei denn eine Zustimmung zur 

Evidenzhaltung liegt vor. Initiativbewerbungen werden zweckentsprechend in 

Evidenz gehalten, und zwar bis zum Widerruf durch den Betroffenen. 

 Empfänger/Empfängerkategorien: Bewerberdaten werden nicht weitergegeben. 

 

4. Informationen über Datenübermittlungen in Drittländer oder an 

internationale Organisationen  

Die von uns verarbeiteten Daten werden nicht an Empfänger in Drittländer oder 

internationale Organisationen übermittelt. 

 

5. Buchung 

Wir nutzen für die Buchung:  

Butlerapp – die Verwaltungsautomatisierung für Kursanbieter 

Webbee GmbH, Mühlenstraße 8a, 14167 Berlin,  
Telefon: +49 30 31 19 94 25,  
E-Mail: team@butlerapp.de 
Web: www.butlerapp.de 
Geschäftsführung: Tobias Anhalt 
Amtsgericht Berlin-Charlottenburg, HRB192759B 
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer: DE31/6038/193 
 

Bei Ihrer Kontaktaufnahme mit uns per E-Mail oder über ein Kontakt- und 

Buchungsformular werden die von Ihnen mitgeteilten Daten (Ihre E-Mail-Adresse, ggf. Ihr 

Name und Ihre Telefonnummer etc.) von uns gespeichert, um Ihre Fragen zu beantworten 

und Ihre Anliegen zu bearbeiten. Die in diesem Zusammenhang anfallenden Daten löschen 

wir, nachdem die Speicherung nicht mehr erforderlich ist, oder schränken die Verarbeitung 

ein, falls gesetzliche Aufbewahrungspflichten bestehen. 

Die Datenschutzbestimmungen der Webbee GmbH können unter diesem Link abgerufen 

werden: https://butlerapp.de/datenschutz 

 

6. Änderungsmanagement 

Diese Datenschutzerklärung ist in der jeweils gültigen Fassung auf unserer Website 

abrufbar. Bei Fragen zu einem früheren Versionsstand kontaktieren Sie bitte: 

SOLARFOCUS GmbH, Werkstraße 1, A- 4451 Sankt Ulrich bei Steyr,  

+43 7252 50002 0, office@solarfocus.at.  
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PRIVACY POLICY / OBLIGATION TO PROVIDE INFORMATION 

 

It is particularly important to us to protect your data, which is why we comply with the 

applicable data protection regulations, in particular the GDPR and the Data Protection Act, 

when processing your personal data (e.g. master data).  

Below you will find more detailed information on the data processing we carry out: 

 

1. Controller 

SOLARFOCUS GmbH 
Werkstrasse 1 
A- 4451 Sankt Ulrich bei Steyr 
+43 7252 50002 0 
office@solarfocus.at 
 

As we are not legally obliged, we have not appointed a data protection officer/appointed 

to the data protection authority. 

 

2. Rights of data subjects/Right of objection and revocation/Right of appeal 

2.1. You have the following rights vis-à-vis us with regard to your personal data:  

 Right to information (Art. 15 GDPR), 

 Right to rectification (Art. 16 GDPR) or deletion (Art. 17 GDPR), 

 Restriction of processing (Art. 18 GDPR), 

 Right to data portability (Art. 20 GDPR), 

 Right to object to processing (Art. 21 GDPR).  

 

Right to object: If the processing of your personal data is based on a balancing of 

interests (Art. 6 (1) (f) GDPR: legitimate interests), you have the right to object to the 

processing at any time for reasons arising from your particular situation. When exercising 

your right to object, we ask you to explain to us your reasons why we should not process 

your personal data as carried out by us. We check the situation and either cease or adjust 

the data processing or give you our compelling reasons eligible for protection and continue 

the data processing. We also continue to process data if it serves to assert, exercise or 

defend legal claims.  
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You can object to data processing for the purposes of direct marketing and data 

analysis at any time. In this case, we will stop processing the data.  

 

Right of revocation: If you have given us your consent to process your personal data, 

you can also revoke your consent at any time. Your revocation does not affect the 

legality of the data processing carried out up to the revocation.  

 

To exercise the listed rights, you must inform us in person, on the phone, or in writing: 

 

SOLARFOCUS GmbH 
Werkstrasse 1 
A- 4451 Sankt Ulrich bei Steyr 
+43 7252 50002 0 
office@solarfocus.at 
 

Please note that we can only provide you with information if you can identify yourself. 

 

2.2. If you believe that the data processing violates applicable data protection law or we 

violate your data protection claims, you also have the right to lodge a complaint with the 

supervisory authority in the Member State of your place of residence, your place of work 

or the place of the alleged violation.  

If you wish to lodge your complaint with the supervisory authority in Austria, please 

address it to: 

 

Austrian Data Protection Authority 

Wickenburggasse 8, A-1080 Vienna 

 

3. Information on the processing of your personal data 

3.1. Website visit 

 Purpose: If our website is only used for informational purposes (no registration and 

no transmission of other information), personal data is collected that is transmitted 

from your browser to our server. This is technically necessary to be able to display 

our website to you and to ensure the stability and security of the website.  

 Legal basis: Legitimate interest (Art. 6 para. 1 lit f GDPR), § 96 para. 3 TKG 2003 
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 The following data is processed: IP address, date and time of the request, time zone 

difference to GMT, content of the request (specific page), access status/HTTP status 

code, amount of data transmitted in each case, requesting website, browser, 

operating system and interface, language and version of the browser software 

 Retention period: For as long as you use our website.  

 Recipient/recipient categories: Processor 

 

3.2. Electronic contact requests via the website 

 Purpose: Processing contact requests via email or the website contact form. 

 Legal basis: Performance of a contract, necessary for the implementation of pre-

contractual measures (Art. 6 para. 1 lit. b GDPR), legitimate interest (Art. 6 para. 

1 lit. f GDPR), § 96 para. 3 TKG 2003 

 The following data is processed: Master data, content data of the request 

 Retention period: Until the request is answered. If there are statutory retention 

obligations, processing will be restricted until then.  

 Recipient/recipient categories: Processor 

 

3.3. Cookies/Web analysis service 

 Purpose: Improvement of the range of services, website and direct advertising 

 Legal basis: Consent (Art. 6 para. 1 lit. a GDPR), fulfilment of a contract, required 

to carry out pre-contractual measures (Art. 6 para. 1 lit. b GDPR), legitimate 

interest, in particular to improve its own services for the benefit of users (Art. 6 

para. 1 lit. f GDPR), § 96 para. 3 TKG 2003 

 The following data is processed: IP address 

 Retention period: 38 months 

 Recipient/recipient categories: Company of the analysis service/service provider 

 

3.4. Customer management, accounting, logistics and bookkeeping 

 Purpose: Processing of personal data in the context of any business relationship 

with customers and suppliers in the context of a business activity, including 

systematic recording of all business transactions relating to income and 

expenditure. 

 Legal basis: Consent (Art. 6 para. 1 lit. a GDPR), fulfilment of a contract, necessary 

for the implementation of pre-contractual measures (Art. 6 para. 1 lit. b GDPR), 

fulfilment of a legal obligation (Art. 6 para. 1 lit. c GDPR), legitimate interest, in 
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particular defence, exercise and assertion of legal claims (Art. 6 para. 1 lit. f GDPR), 

express consent (Art. 9 para. 2 lit. a GDPR). 

 Retention period: Until the end of the business relationship or until the expiry of the 

guarantee, warranty, limitation and statutory retention periods applicable to the 

client (in particular BAO); in addition, until the end of any legal disputes in which 

the data is required as evidence. 

 Recipient/recipient categories: Tax office, courts and authorities, suppliers, debt 

collection companies, banks dealing with the payment to the person concerned or 

to third parties, legal representatives, accountants, payroll administrators. 

 

The provision of your personal data is necessary for the fulfilment of the contract or the 

implementation of pre-contractual measures. Without this data, we cannot conclude a 

contract with you.  

 

3.5. Customer service and marketing for own purposes 

 Purpose: Processing of own or purchased customer and prospective customer data 

for business initiation regarding the own supply or service offer as well as for 

carrying out advertising measures and sending newsletters; Customer 

Relationship Management. 

 Legal basis: Consent (Art. 6 para. 1 lit. a GDPR), fulfilment of a contract, necessary 

for the implementation of pre-contractual measures (Art. 6 para. 1 lit. b GDPR), 

fulfilment of a legal obligation (Art. 6 para. 1 lit. c GDPR), legitimate interest, in 

particular defence, exercise and assertion of legal claims (Art. 6 para. 1 lit. f GDPR) 

 The following data is processed for newsletter dispatch via our website: Master data 

 Retention period: The data may be retained until the end of the third year after the 

last contact with the client, unless there are longer contractual or legal retention 

periods. 

 Recipient/recipient categories: Company of the analysis service/service provider 

 

3.6. Video monitoring 

 Purpose: Protection of the ownership and protection of employees and protection 

of responsibility (performance of traffic safety obligations, contractual liability 

towards customers, etc.) as well as for the purpose of prevention, containment and 

clarification of criminally relevant behaviour with exclusive evaluation in the event 

defined by the purpose. 

Approved by decision of [date, signed], for the [e.g. entrance area, garage...] 
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 Legal basis: Fulfilment of a legal obligation (Art. 6 para. 1 lit. c GDPR); legitimate 

interest (Art. 6 para. 1 lit. f GDPR); § 12 para. 2 GDPR as amended Data Protection 

Deregulation Act 2018; § 80 StPO; § 353 ff ABGB; assertion, exercise or defence 

of legal claims (Art. 9 para. 2 lit. f GDPR); legitimate interest – transmission of 

records of criminal data for legal prosecution to the competent law enforcement 

authorities (Art. 10 GDPR in conjunction with § 4 para. 3 GDPR) 

 Retention period: The data will be deleted a maximum of 72 hours after recording, 

unless a longer retention period has been expressly stipulated in a law, by an official 

legal act, in a company agreement or with the consent of the personnel committee. 

In the event of an incident, until the incident has been processed or until it has 

been transmitted to the responsible body. 

 Recipient/Recipient categories: Courts and authorities 

 

3.7. Applicant management 

 Purpose: Use and evidence retention of personal data provided by applicants if this 

data has been provided by the data subject. 

 Legal basis: Consent (Art. 6 para. 1 lit. a GDPR), explicit consent (Art. 9 para. 2 lit. 

a GDPR) as well as assertion, exercise and defence of legal claims (Art. 9 para. 2 

lit. f GDPR) and legitimate interest (Art. 10 GDPR in conjunction with § 4 para. 3 

no. 2 GDPR) 

 Retention period: Applicant data will be deleted immediately after filling the 

advertised position or after expiry of the claim period according to the Equal 

Treatment Act, unless there is consent to the keeping of evidence. Unsolicited 

applications are kept in evidence for the appropriate purpose, until revoked by the 

person concerned. 

 Recipient/recipient categories: Candidate data will not be shared. 

 

4. Information on data transfers to third countries or international organisations 

The data we process will not be transferred to recipients in third countries or international 

organisations. 

 

5. Booking 
 

We use for the booking:  

 Butlerapp - the administrative automation for course providers 

Webbee GmbH 
Mühlenstraße 8a  
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14167 Berlin 
Phone: +49 30 31 19 94 25 
E-mail: team@butlerapp.de 
Web: www.butlerapp.de 
Management: Tobias Anhalt 
Local court Berlin-Charlottenburg, HRB192759B 
Sales tax identification number: DE31/6038/193 

 

 When contacting us by e-mail or via a contact- and booking-form, the data you 

provide (your e-mail address, possibly your name and telephone number, etc.) will 

be stored in order to answer your questions and process your requests. We delete 

the data arising in this context after storage is no longer necessary, or restrict 

processing if there are statutory retention obligations. 

 

 The data protection provisions of Webbee GmbH can be accessed via this link: 

https://butlerapp.de/datenschutz 

 
 

6. Change management 

The current version of this privacy policy is available on our website. If you have any 

questions about an earlier version, please contact 

SOLARFOCUS GmbH, Werkstraße 1, A- 4451 Sankt Ulrich bei Steyr, 

+43 7252 50002 0, office@solarfocus.at. 

 


